

PAROISSES de CAVAILLON-LES VIGNERES Et CHEVAL-BLANC



CONVOCAATION AUX CONSEILS PASTORAUX PAROISSIAUX CAVAILLON - LES VIGNERES – CHEVAL-BLANC ET AUX RESPONSABLES DE GROUPES ET MOUVEMENTS PAROISSIAUX

Réunion du mardi 19 mars 2024 à 20h30 à Sainte Bernadette

Membres présents : Père Jean-Marie REDAELLI, père Emmanuel NKENGURUTSE, Michelle CORNUTELLO, Lucien SAMPEREZ, Bruno BALMELLE, Geneviève BURTIN, Elisabeth JOURDAN, Didier BALAS, Michel MEQU, Valérie FERMY, René JEAN, Olivier FILIPPI, Marie-Odile DAUPHIN, Jean-Luc CASADAVANT, Maria GIUSTI, Delphine WIRRMANN, Chantal WIRRMANN, Anne-Sophie et Gilles DELORME,

Membres excusés : père Jean-Marie NAHIMANIA Sacha BOURGUIGNON, Marie-Christine DERRIVE, Fabienne FILIPPI, Jean-Yves DOLIDON, Nathalie JAUFFRET, François Beau.

Le père Jean-Marie, curé, commence la séance par une prière à la Sainte Famille de Nazareth, en ce jour solennité de Saint Joseph et une prière à Saint César de Bus.

Rappel de la prochaine journée organisée le 13 avril 2024 avec les membres des conseils pastoraux du Diocèse et tous ceux qui ont travaillé à la lettre pastorale, à Sainte Garde, dans la commune de Saint Didier.

Discussion des membres sur la date de la messe de fin d'année :

Le 9 juin c'est le jour des élections européennes et beaucoup de membres sont pris par l'organisation des élections.

Le 23 juin il sera difficile pour les jeunes du catéchisme et de l'aumônerie car c'est l'époque des examens scolaires.

Le 16 juin c'est la fête des 50 ans de sacerdoce du père Georges à Cheval-Blanc.

Le 30 juin c'est la fête paroissiale de Cheval-Blanc.

Après discussion et vote des membres la date du 23 juin est retenue pour une messe unique à 10h30 à Sainte Bernadette.

Il est abordé alors l'organisation de la messe :

Il est proposé de mettre des stands pour que chaque groupe de mouvement puisse présenter leurs activités pendant la journée.

La procession des offrandes pourrait être axée sur les cultures.

On peut proposer pendant l'action de grâce un discours commun récapitulatif des bilans avec des chiffres clés de chaque groupe.

Il est proposé de rendre plus festive la fête par un repas avec 6 stands de nourriture. Entre un repas, qui demande du temps et de l'investissement, il est préféré un apéritif dinatoire ou un buffet partagé, avec des **spécialités culinaires d'ici ou d'ailleurs** sucrées ou salées. Ne pas oublier de contacter la communauté ukrainienne par l'intermédiaire du Dr Dubuisson.

Une équipe est désignée pour gérer l'intendance : Didier BALAS, Bruno BALMELLE, Frédéric PHILIP, Elisabeth JOURDAN et Maria GIUSTI.

L'idée d'une boîte de participation libre est lancée pour recevoir les dons des paroissiens.

On pourrait identifier les membres des mouvements par un badge pour permettre aux paroissiens de les identifier et de mieux les aborder si nécessaire.

Pendant la procession des offrandes on pourrait porter un objet symbolique de chaque mouvement ou communauté de la paroisse et pourquoi pas venir en habit de fête.

Il est aussi proposé de projeter un film ou un documentaire historique et biblique à partir de la chaîne de streaming « SAJE+ » après le moment convivial.

Il faut rapidement faire des annonces ou mettre une affiche pour informer les paroissiens.

Il faudra être attentif au rythme de la messe et prévoir les chants sur une feuille en nombre suffisant et adéquat aux personnes présentes sur un tel événement.

Il faut pouvoir s'organiser en amont pour les chants et les interventions pendant la messe.

Célébration de Notre Dame de Fatima :

Le 13/05 et le 13/10 sont les deux dates retenues correspondant aux apparitions au Portugal.

Pour cette année, il est proposé d'organiser la messe le dimanche 12 mai à 10h00 à Cheval-Blanc et pour le mois d'octobre on peut penser à la célébrer aux Vignères.

Organisation de la messe de la rentrée en septembre :

Il est proposé de l'organiser autour de Saint César de Bus, enfant de la Ville, le 29 septembre 2024, anniversaire de la fondation de la congrégation des Pères de la Doctrine Chrétienne.

Cela permettrait de continuer la présentation des nouvelles personnes et de fêter les 50 ans de sacerdoce du père Jean-Marie, notre curé. Tous sont de cet avis : unique messe de la rentrée pour le secteur paroissial le 29 septembre à 10h30 à sainte Bernadette.

Il est urgent d'étoffer le groupe de liturgie de 3 à 4 personnes ainsi que le secrétariat et le groupe de chant. Proposition de contacter Frédéric et Véronique PHILIP.

Il est évoqué la possibilité de supprimer des messes car cela mobilise beaucoup de personnes alors qu'on manque d'effectif.

On peut réfléchir à enlever les messes les moins fréquentées ou pendant une période, c'est une orientation qui vient aussi du diocèse. Par exemple on peut tourner en proposant un lieu différent, cela présente quelques difficultés d'organisation et pourrait désorienter les paroissiens. Il faut prendre en compte aussi la présence des touristes.

Père Jean-Marie sera à Rome en avril pour participer au chapitre général de la Congrégation.

Il est porté à la connaissance des membres que le 1er forum des seniors est organisé par le CCAS de Cavaillon le 2 avril 2024 de 9h30 à 17h00 à la Salle du Moulin Saint Julien avec des conférences, ateliers, dépistages et informations diverses pour les personnes âgées, l'entrée est gratuite. À 22h15, clôture de la réunion par une prière.

Père Jean-Marie REDAELLI

Valérie FERMY, secrétaire du CPP